

Uefa-Vizepräsident Gerhard Mayer-Vorfelder in Lauchringen

Einladung zur Einweihung des DFB-Minifußballfeldes bei der Hauptschule Lauchringen am Mittwoch, 10. September 2008 um 18.00 Uhr

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Das Präsidium des Deutschen Fußballbundes hat im April 2007 den Bau von 1.000 Mini-Spielfeldern aus den Mitteln des Überschusses der FIFA WM 2006 in ganz Deutschland beschlossen. Die Gemeinde Lauchringen hatte sich frühzeitig um ein solches Spielfeld beworben und erhielt den Zuschlag für den Bau auf dem Schulgelände der Haupt- und Werkrealschule Lauchringen.

In relativ kurzer Bauzeit wurde im Sommer dieses neue DFB-Minifußballfeld in Lauchringen errichtet. Der Platz ist für den Schul- und Vereinssport gedacht, kann aber auch von allen Freizeitkickern genutzt werden. Das Feld ist eine große Bereicherung für die Haupt- und Werkrealschule, die seit fünf Jahren als Ganztagschule betrieben wird.

Am Mittwoch, 10. September 2008 wird nun das bereits seit einigen Wochen bespielbare DFB-Mini-Spielfeld offiziell seiner Bestimmung übergeben. Zur feierlichen Einweihung können Bürgermeister Thomas Schäuble und Rektor Bernhard Zimmermann den Uefa-Vizepräsidenten Gerhard Mayer-Vorfelder sowie voraussichtlich eine Spielerin der deutschen Fußball-Frauennationalmannschaft als „DFB-Paten“ begrüßen. DFB-Bezirksvorsitzender Klaus Denzinger wird der Eröffnungsfeierlichkeit ebenfalls als Ehrengast beiwohnen.

Bereits am Nachmittag sind andere Schulen zu einem Schülerturnier eingeladen. Der offizielle Teil beginnt dann um 18.00 Uhr, wo Uefa-Vizepräsident Gerhard Mayer-Vorfelder, nach einigen Grußworten, mit einem offiziellen Ankick den Platz der Öffentlichkeit übergeben wird. Im Anschluss findet ein Einlagenspiel zwischen den Lehrern der Haupt- und Werkrealschule gegen die Lauchringer Gemeinderäte statt.

Zu den Einweihungsfeierlichkeiten ist die Bevölkerung sehr herzlich eingeladen. Für das leibliche Wohl sorgen die Eltern der Schüler sowie der Förderkreis der Haupt- und Werkrealschule Lauchringen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Ihre Gemeindeverwaltung



1150 Jahre Oberlauchringen

Vorbereitungen zum Jubiläumsjahr 2010!

Hier: Fotoausstellung

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

es ist vorgesehen, eine Ausstellung mit alten und neuen Ansichten Oberlauchringens zu präsentieren. Dabei sollen Bilder und Fotos aus früheren Jahren (je älter desto besser) reproduziert und vergrößert werden. Daneben wird das gleiche Objekt, soweit noch vorhanden; in der heutigen Ansicht dargestellt.

Interessant sind Fotos oder Zeitungsartikel, die Gebäude, Straßenzüge, Ansichten oder Personen mit entsprechendem Hintergrund zeigen.

Bitte schauen Sie einmal in Ihren Fotoalben nach solchen Schätzen und setzen Sie sich mit dem Rathaus – Frau Gmelin unter Tel. 6095-30 oder gmelin@lauchringen.de - in Verbindung.

Für die Ausstellung werden keine Originale verwendet, sondern nur Kopien oder Reproduktionen eingesetzt.

Wir hier hoffen auf Ihre Unterstützung und verbleiben

Ihr

 Thomas Schäuble
 Bürgermeister

